

平成 27 年 3 学期のスタート！始業式 1 月 8 日(木)

【児童代表の発表】 3 人の代表者が三学期の抱負を発表しました。



3 年松組宮島沙知さん「一つ目は、わすれ物をなくす。二つ目は、整理整頓を心がける。三つ目は『あいさつを大きな声でする』です。ふだん大きな声で返事ができるのに、あいさつは大きな声でできません。あいさつナンバーワンになりたいのに、自信がなくて、声が小さくなってしまいます。だから、自信をもって

あいさつしたいです。」 3 年竹組吉原綾香さん「四月から高学年になる私が三学期がんばりたいことが色々あります。まずは、あいさつです。高学年になって、あいさつの声が小さいと、てい学年の見本にならないからです。次は、休み時間に図書館に行くことです。どうしてかと言うと、3 年生になって休み時間にあまり行かなくなりました。三学期は、休み時間に図書館に行くくせをつけたいです。」 3 年梅組櫻井蒼生さん「一つ目は、元気よくあいさつをする。二つ目は、1 週間に 3 回はマラソンをする。三つ目は、気持ちをこめてあいさつをする。4 つ目は、そくしん跳びやはやぶさなどのむずかしいなわとびのわざをできるようにする。」

【校長先生のお話】「たゆまざる 歩み恐ろし かたつむり」

北村聖望は、102 歳でなくなる日まで現役として創作に励まれたそうです。しかし、北村聖望の半生は苦労の連続で、日展のライバルたちが次々と賞を受賞する中、自分は 8 年間も賞をとれず、彫刻をやめようと思ったこともあったそうです。この平和祈念像を造っているときに、足下に 1 匹のかたつむりを見つけました。



西望

たゆまざる
歩(あゆ)みおそろし
かたつむり

そのときはあまり気にとめずに、平和祈念像を造っていました。お昼頃になって再びその場所に戻ってみると、先ほどのかたつむりはいませんでした。午後になって平和祈念像の頭部をつくるため、はしごを登って、像のてっぺんにつきました。するとそこにあのかたつむりがいたのです。すすむのがのろいかたつむりですが、いつのまにか 9 メートルもある像のてっぺんにきていたのです。北村西望さんは、とても感心して、「たゆまざる 歩みおそろ

し かたつむり」という句を詠みました。平和祈念像は5年がかりで昭和30年に完成しました。北村西望さんは、自分をかたつむりにたとえて、「自分は天才ではない。他人が5年でやることを10年かけてやる。」と常々語っていたようですが、その後もたくさんの有名な彫刻をつくり、文化勲章や紺綬褒章を受けられました。昭和62年に102歳(享年104歳)でなくなりました。「継続(けいぞく)は力なり」です。10年続いたら「偉大(いだい)なり」、20年続いたら「恐(おそ)るべし」、30年続いたら「歴史(れきし)」になります。小さな積み重ねを大切にしたい3学期にしていきたいと思います。

雪道も安全に気をつけて登下校しましょう！



横断は自分で左右を確認して
すばやく渡りましょう



歩道の縁石にはのぼらない、
車道から遠い側を歩く



せまい道路は1列で、学校前の
道路は坂口整形の反対側を

【クラス発表・PTA 引継ぎ会等の日程変更のお願い】年間計画で3月24日(火)に予定されている、「新1・4年クラス発表」「来入児保護者会」「旧理事会」「PTA 引継ぎ会・送別会」は、保育園の卒園式と重なっているため、25日(水)に変更になります。ご理解とご協力をお願いいたします。

平成27年度の運動会開催日について(お知らせ)

東日本大震災などの地震の際、学校の体育館や公共施設の吊り天井が落下して大きな被害が出たことから、文部科学省の指示で、平成27年度中に該当する体育館は改修工事することになっています。屋代小学校の体育館もこれに該当し、改修工事(吊り天井の手撤去、照明の落下防止、ステージ天井・反響板、照明の改修など)をしなければなりません。

過日、市教委から夏休みをはさんで7月～9月に工事(約3ヶ月の工期)を行う予定との連絡がありました。例年、夏休み明けから練習を開始し、9月中旬に運動会を実施していましたが、来年度は夏休み明けの練習ができない可能性が大きくなりました。

そこで、職員会議でも検討した結果、来年度は6月6日(土)(1学期)に運動会を実施することにしました。ご理解とご協力をお願いします。